

Artikel vom 31.05.2022

Ehregast in Gerolzhofen war Stefan Müller

Rückblick auf den ersten CSU-Frühlingsempfang



Unser Ehregast Stefan Müller, Parlamentarischer Geschäftsführer der CSU im Bundestag, hat mit uns im Rahmen des CSU-Frühlingsempfang in Gerolzhofen über die aktuellen politischen Themen gesprochen. Herzlichen Dank auch an unsere beiden Bezirksräte Stefan Funk und Gerlinde Martin, die sich und ihre Arbeit vorgestellt haben. Es war ein kurzweiliger Nachmittag mit guten Gesprächen und netten Begegnungen.

Galerie